



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Rubalcava se suma a Osorio, JCRM, Eruviel, Fayad, Murat...

por Mexico Informa | Nov 20, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Parece que solo Adrián Rubalcava no sabía de los acuerdos que se difundieron en el Frente Amplio por México que al PRI le darían Coahuila y Estado de México, a cambio que el PAN pudiera decidir en la Ciudad de México y la Presidencia de México en el 2024.

La prueba está ahí con Xóchitl Gálvez para la Presidencia y ahora Santiago Taboada, para la Ciudad de México.

Ruvalcava tal vez pensó que podría competir contra una decisión que solo el no quiso leer en las pasadas elecciones cuando se armaron el PRI, PAN y PRD en el Frente Amplio por México.

Hoy Ruvalcava se fue del partido que lo cobijó y lo llevó a gobernar Cuajimalpa, una alcaldía que la controlaba sin el menor problema, lamentablemente para nadie es secreto que se encasquillo muy local y dejó de crecer en el siguiente nivel.

Su salida se suma a muchos otros priistas que, una vez que concluyeron sus mandatos, decidieron abandonar el partido que los protegió y los llevó a gobernar y legislar en sus diferentes cargos.

Pero porque se van, bueno porque simplemente, como Ruvalcava creían que se merecían todos los cargos para toda su vida como lo hace, por ejemplo, El Niño Verde que nunca ha dejado de tener cargos, desde su juventud, la diferencia es que el es el propietario del partido Verde, Rubalcava era militante del PRI.

Recientemente hay otro caso de abandono al PRI, es el ex gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat que decidió renunciar a ese partido porque no encaja con la nueva dirigencia.

La realidad es que no hay duda que entregó el estado de Oaxaca al Presidente López Obrador, y no pierda de vista que, a cambio de ello, dentro de poco también sea de los beneficiados como el resto de gobernadores: Claudia Pavlovich, de Sonora, Quirino Ordaz, de Sinaloa, Carlos Ayza d Campeche y Carlos Joaquín de Quintana Roo. Todos son embajadores. Que decir de Alfredo del Mazo que entregó el estado de México y de inmediato renunció al PRI, desde luego que el Presidente López Obrador lo apapachó y ahí está, a su disposición como buen morenista.

Antes pasó lo mismo con Omar Fayad que entregó el estado de Hidalgo, ya se fue del PRI porque también lo expulsaron. Obviamente esta al servicio del Presidente.

No se olvide del coordinador de la Bancada de los senadores del PRI, Miguel Angel Osorio Chong que renunció al PRI junto con su grupo compacto de Eruviel Avila, que fuera gobernador de Edomex, de Claudia Ruiz Massieu, sobrina de Carlos Salinas y Nuvia Mayorga. Estaban apapachados por los morenistas que hoy siguen liderando, desde la presidencia del Senado, con Ana Lilia Rivera como al Jucopo con Eduardo Ramírez.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

20/11/2023

OPINIÓN

Hace escasas semanas, se sumó a esa lista de brincar del PRI a Morena o sus aliados del Verde, el senador Jorge Carlos Ramírez Marín, un político que se convertirá sin duda en el coordinador de la campaña del candidato de Morena a Yucatán, Guacho Díaz.

Todos ya están etiquetados como expulsados, y la realidad es que se fueron porque no iban a recibir ningún cargo mientras esté Alejandro Moreno "Alito" por eso lo torpedean que es un mal líder y que acabará con el partido.

Les dolió que en el 2021 le metiera una bocanada de oxígeno puro al aliarse el PRI con el PAN de Marko Cortés y el PRD de Jesús Zambrano para arrebatarle a Morena 50 diputaciones federales y eliminarles la mayoría calificada, así como ganarles 9 de las 16 alcaldías en la CDMX que era imposible por ser la cuna d Don Presidente.

Y qué decir, que ahora se les olvida, sobre todo a Murat, Osorio, Del Mazo, Eruviel y Ruiz Massieu, es que ellos son emanados del grupo de los Toluco, encabezados por Peña Nieto, Luis Videgaray y Aurelio Nuño, fueron quienes sepultaron al partido durante su sexenio por la corrupción desbordada por el saqueo a manos llenas, anote la casa Blanca, Pemex y más, y nadie, absolutamente nadie les dijo nada. Hoy el Presidente López Obrador, después de criticarlos que no tenían llenadera para robar, los está aceptando para su partido. Quién sigue...

NEARSHORING, 35 MIL MDD EN PUERTA

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra llamó fortalecer la apuesta por el nearshoring, pues la idea es aprovechar los dos mil 300 kilómetros de frontera con estados Unidos que, sin duda es un punto importante para la edificación d ellos grandes consorcios.

Para que se de una idea, d ellos dineros que México puede captar, Marcela Guerra citó que de acuerdo con datos proporcionados por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), estima que México podrá atraer una inversión de 35 mil millones de dólares, en un primer momento, como producto de la relocalización de empresas. Ahí esta lo importante de nuestra frontera con el país vecino.

Sin embargo, señaló la urgencia de mejorar la infraestructura para elevar la calidad de los servicios aduanales, así como la oferta educativa para generar riqueza, a través de la inversión en el capital humano, que se traduce en mano de obra calificada.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/ruvalcava-se-suma-a-osorio-jcrm-eruviel-fayad-murat/>